

Del Moral ya es candidata de Va por el Edomex

La alianza Va por el Estado de México (PRI-PAN-PRD-NA) presentó la solicitud de registro de Alejandra del Moral Vela como su candidata a la gubernatura mexiquense.

El líder priista, Alejandro Moreno, presentó ante el Instituto Electoral del estado de México (IEEM) la documentación requerida.

"Respaldamos a una mujer trabajadora, honesta yvaliente que sabemos trabajará por todas y todos", aseguró.

Tras ello, la presidenta del IEEM, Amalia Pulido, dio el acuse de recibido.

Ya en la explanada del órgano electoral, entre porras de militantes de los partidos aliancistas como "Ale gobernadora", Del Moral Vela agradeció el apoyo y la presencia de la militancia de los cuatro partidos que la

respaldan. También celebró ser la primera mujer que vaya por la gubernatura del Edomex al frente de una alianza; "esta es la candidatura de la reconciliación, que tiene el fin de construir un Gobierno de coalición, porque en este momento lo valiente es unir a los mexiqueses".

La exfuncionaria aseguró que es momento de hacer frente común y resolver los problemas diarios de los habitantes, pues "hemos

comprendido que a la gente no le importa si un Gobierno es de izquierda o de derecha, a la gente lo que le preocupa es que sus problemas sean atendidos y sus carencias sean resueltas".

Por su parte, el líder del PAN, Marko Cortés, aseveró que su partido marcará la diferencia a favor de Alejandra del Moral y le pidió que incluya el Gobierno panista en su gestión y con ello "se convierta en la mejor gobernadora mexiquense". /JORGEN.LÓPEZ



RESPALDO.
Acompañada
por los líderes
delos partidos
integrantes dela
alianza Va por el
Estado de México,
Alejandra del Moral
acudió al IEEM a
solicitar su registro.